
Ich rege an, dass die Verwaltung überprüft, wie durch eine Beschilderung, die kenntlich macht, 

dass auch der asphaltierte, abgegrenzte innere Kreis des Rannischen Platzes befahrbar ist, die 

Befahrbarkeit des Platzes erleichtert. 

 

gez. Eric Eigendorf 

Stadtrat  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


